

Katja Mann

Forte dei Marmi, 21. VIII. 1968

Lieber György Lukács,

Ich war wirklich ganz gerührt,  
dass Sie an meinen fünfundachtzigsten  
geburtstag gedacht haben und danke  
Ihnen sehr herzlich. Am unser Be-  
sinnentreffen in Florenz erinnere ich  
mich sehr wohl, dass Sie damals sehr  
bedauert, dass T. Thomas Mann nicht mehr  
daran teilnehmen konnte. Sie wissen  
so wahrscheinlich ganz gut, eine wie  
treue Meinung er immer von Ihnen  
gehabt hat.

Am Augenblick bin ich wieder  
bei meiner Tochter Elisabeth.  
in ihrem Doktorhaus in Forte vor  
et was schöne Nächte verbracht  
und mich von einer recht lang-  
wierigen Krankheit erholt habe.  
Elisabeth hat die Absicht,  
am 9. September auf einen  
Tag nach Budapest zu kommen  
und würde Sie sehr gerne

MTA FIL. I.

Lukács Arch.

Beantwortet

aufsuchen. De denfalls wird sie  
anrufen.

Herrlich

Frau Katja Mann

MTA FIL. INT.  
Lukács Arch.